

## LES RENDEZ-VOUS DE LA MATIÈRE + FAIR(E) 2023/

/FR

**Nature Squared est de retour aux Rendez-vous de la Matière + fair(e) à Paris avec quatre collections de matériaux innovants et durables pour l'architecture d'intérieur.**

\*note:  
Please find the  
English version  
on page 5

Le 6 Octobre 2023:

Nature Squared se démarque par son utilisation pionnière de matériaux durables et responsables issus de déchets naturels tels que les coquillages, le bambou et l'abaca pour créer à la main des surfaces et des objets d'excellence pour les architectes et designers d'intérieur les plus réputés.

Cette année, lors des Rendez-vous de la Matière + fair(e), Nature Squared dévoile une installation mettant en scène deux nouvelles collections de matériaux. L'une est constituée de fibres naturelles tissées à la main, suffisamment robustes et flexibles pour offrir des possibilités structurales. L'autre est composée de fragments de coquilles d'œufs moulés puis sculptés à la main, célébrant la nature en évoquant l'empreinte préhistorique de plantes fossilisées dans le calcaire. À cette occasion, Nature Squared présentera également une création originale d'éviers, fabriqués en coquillage et en coquille d'œuf incrustés, ainsi qu'une gamme de robinetteries assorties, fruit d'une collaboration avec la prestigieuse marque de robinetterie Dornbracht.

L'exposition de Nature Squared comprend également une installation sculpturale sur le thème de l'eau, qui fusionne les trois collections dans une mise en scène tridimensionnelle mettant en valeur l'artisanat et la matérialité.

« Nos dernières collections reflètent notre engagement à détourner toujours plus de volumes de déchets naturels des décharges, en particulier les coquillages et les coquilles d'œufs, pour les transformer en surfaces de luxe distinctives et en produits. Nous continuons à repousser les limites du design et de l'innovation technologique tout en préservant les compétences artisanales traditionnelles et en les intégrant dans le paysage contemporain», déclare Lay Koon Tan, cofondatrice de Nature Squared.



La nouvelle collection de tissage de Nature Squared, ILLIMITADA, puise dans un vaste répertoire de fibres textiles tissées à la main, combinées à des finitions élégantes en mèches métalliques, apportant ainsi une résistance supplémentaire aux tissus tridimensionnels. Parfaitement adaptée à une utilisation architecturale, de murs, de sols et d'accessoires, cette collection de six surfaces offre une palette de trois couleurs mettant en valeur le potentiel de teinture.



Nature Squared présente également TRACES, une nouvelle collection de surfaces moulées durables, réalisées à la main à partir de déchets de coquilles d'œufs. Adaptée à tous les intérieurs, y compris les salles de bains, cette collection est ornée de motifs naturels tels que l'écorce d'arbres et les feuilles, s'inspirant des empreintes préhistoriques de plantes fossilisées dans le calcaire. Les motifs graphiques énigmatiques de la nature créent un relief et une texture subtils, dans une palette de teintes allant des beiges et des crèmes aux nuances dorées et brunes.

Nature Squared est fière de présenter, lors des Rendez-vous de la Matière + fair(e) 2023, une collection originale d'éviers, OCASO, fabriquée à partir de coquilles de moules, de hachettes, d'agate noire, callisto en nacre noire ou blanc, 'pen shell' pinnidae et de coquilles d'œufs provenant de sources durables. OCASO est disponible en deux versions : en marqueterie de coquilles sur verre ou sous la forme d'un bassin en verre clair reposant sur une base incrustée de coquilles. Les éviers sont assortis à une gamme élégante et personnalisable de robinetteries MEM, fruit d'une collaboration avec la prestigieuse marque de robinetterie Dornbracht. Les robinets sont fabriqués à la main par les artisans de Nature Squared en utilisant des coquilles de moules, de hachettes, d'agate noire, callisto en





nacre noir ou blanc, de coques et de coquilles d'œufs provenant de sources durables.

Cette année, Lay Koon Tan, cofondatrice de Nature Squared, participera le mercredi 11 octobre à 17h15 à une table ronde en compagnie d'Isabelle Daëron, fondatrice de Studio Idaë, et de Julie Pariset, Directrice Innovation et RSE de l'Alliance for European Flax-Linen & Hemp. Ensemble, elles discuteront du thème de la Nature comme source d'inspiration et de la manière de concevoir l'objet, l'espace, la ville et ses usages tout en la préservant.

#### À PROPOS NATURE SQUARED

Fondée en 2000 par Paul Hoeve et Lay Koon Tan, Nature Squared est une marque de design éthique pionnière, basée en Suisse, qui se spécialise dans l'utilisation de l'innovation matérielle et des compétences artisanales pour transformer des matériaux naturels abondants, qui seraient normalement considérés comme des déchets, en produits et surfaces sur mesure, artisanaux et durables destinés aux yachts, aux hôtels et aux résidences. Nature Squared a toujours été à l'avant-garde de l'utilisation de déchets naturels durables, respectueux de l'environnement et provenant de sources responsables, tels que les coquilles d'œuf, les coquillages et les plumes, en combinant des compétences artisanales traditionnelles avec des solutions techniques innovantes pour créer des surfaces élégantes, fabriquées à la main et sur mesure, destinées aux architectes et designers les plus réputés.

Les collections de la marque reflètent l'extraordinaire diversité des matériaux naturels, des plus communs, comme le bambou, aux plus insolites, qu'il s'agisse de feuilles, de graines ou d'écorces de tabac, de nacre ou de coquille d'œuf, d'os ou de plumes. Ceux-ci proviennent principalement d'Asie, d'Afrique et d'Europe. Par exemple, les coquilles d'œufs provenant des cuisines commerciales locales sont broyées, puis grillées ou teintées à l'aide de plantes naturelles telles que la garance et l'indigo, avant d'être transformées en carreaux de mur et de sol CARrelé, ou moulées dans des formes complexes, pour être utilisées dans les intérieurs. Ces matériaux originaux, performants et faits à la main ont été développés par la pionnière créatrice textile et tisserande anglo-chinoise Elaine Yan Ling Ng, nommée innovatrice en chef de Nature Squared en 2020.



## NATURE SQUARE IMAGES

A télécharger [ici](#)

Pour plus d'informations, d'images ou de demandes d'entrevue, veuillez contacter :  
tabitha@ipagency.co

Veillez contacter [studio@naturesquared.com](mailto:studio@naturesquared.com) pour organiser une visite de notre installation. Pour plus d'informations sur Rendez-vous de la Matière : [Site Web](#)  
Veillez vous inscrire [ici](#).

### **A propos de Les Rendez-vous de la Matière + fair(e)**

Les Rendez-vous de la Matière + fair(e) est un salon professionnel dédié aux matériaux innovants pour l'architecture, le design, la décoration et l'aménagement intérieur. La 9ème édition se tiendra à l'Atelier Richelieu, un hôtel particulier et une ancienne imprimerie baignés de lumière zénithale sur deux niveaux, situés en plein cœur du quartier Bourse/Palais Royal.

Atelier Richelieu,  
60 Rue de Richelieu, 75002 Paris  
Métro Bourse ligne 3

Espace F, 2nd Floor

Mardi 10 octobre 2023

De 11h à 13h – ouverture sur invitation pour les clients des exposants et la presse

De 13h à 19h – ouverture au public

À partir de 19h – soirée VIP

Mercredi 11 octobre 2023

De 11h à 13h – ouverture sur invitation pour les clients des exposants et la presse

De 13h à 22h – ouverture au public et nocturne avec cocktail

De 19h à 22h – cocktail de clôture

<https://www.rendezvousdelamatiere.com/fr/>



—  
**/ENG**

**Nature Squared returns to Les Rendez-vous de la Matière + fair(e), Paris, with four innovative, sustainably sourced material collections for interiors.**

06 October 2023:

Continuing its pioneering work in using heritage craftsmanship to transform natural waste such as shell, bamboo and abaca into fine surfaces and products for leading architects and interior designers, at this year's Les Rendez-vous de la Matière + fair(e) Nature Squared presents an installation introducing two novel collections of materials, one of handwoven natural fibres robust and flexible enough for complex architectural forms, and the other in handcast crushed waste eggshell with ephemeral tactile patterns inspired by fossils. There is also a new series of elegant washbasins made of inlaid seashell and eggshell, alongside a recent brand collaboration of jewel-like taps to match, designed in partnership with Dornbracht.

The installation also displays a water-themed handmade sculpture, custom made by Nature Squared, that combines the collections in a creative three-dimensional organic play on craft and materiality.

"Our latest collections reflect our commitment to divert even larger volumes of natural waste, especially seashell and eggshell, away from landfill into distinctive luxury surfaces and products. We continue to push design and technical boundaries while protecting traditional heritage skills by bringing them into contemporary design," says Nature Squared co-founder Lay Koon Tan.

The latest addition to Nature Squared's collection of woven surfaces, ILIMITADA, stands out for its innovative handmade weaving and yarn weft insert, which add extra strength to the handwoven three-dimensional surface. Suitable for use for a wider range of architectural features, walls, floors and accessories, the six-piece collection is available in three colours.

Nature Squared also introduces TRACES, its latest sustainable cast collection of surfaces made from eggshell waste. Suitable for all interiors, including bathrooms, and influenced by intricate impressions of plants fossilised in limestone, the earthy palette of enigmatic graphic patterns ranges from subtle



beiges and creams to darker shades of brown.

This year's Les Rendez-vous de la Matière + fair(e) also presents Nature Squared's new collection of washbasins, OCASO, made of sustainably sourced mussel shell, hatchet shell, black agate, black or white pearl shell callisto, pen shell or eggshell. OCASO is available in two versions, either as a shell inlay in glass, or with a clear glass basin resting on an inlaid shell base. The basins match a custom range of elegant MEM taps Nature Squared created in collaboration with Dornbracht. The taps are handmade by Nature Squared craftspeople using sustainably sourced natural mussel shell, hatchet shell, black agate, black or white pearl shell callisto, pen shell or eggshell.

Nature Squared co-founder Lay Koon Tan will be present during this year's event and on Wednesday, 11 October at 17h15, will participate in a round table discussion with Isabelle Daëron, founder of Studio Idaë and Julie Pariset, Innovation and CSR Director, Alliance for European Flax-Linen & Hemp, on the subject of Nature as a source of creation, exploring how objects, spaces, and cities can be designed to preserve nature.

#### **ABOUT NATURE SQUARED**

Founded in 2000 by Paul Hoeve and Lay Koon Tan, Nature Squared is a pioneering, Swiss-based, ethical design brand that uses material innovation and artisanal skills to transform abundant natural materials that would normally be considered waste into bespoke, handcrafted and sustainable products and surfaces for yachts, hotels and homes.

Nature Squared has always pioneered the use of eco-friendly and responsibly sourced sustainable natural waste materials such as eggshells, seashells and feathers, employing heritage artisan skills and innovative technical solutions to create exquisite, handmade, bespoke surfaces for leading architects and designers.

The brand's collections reflect the extraordinary diversity of natural materials, from the common, such as bamboo, to the most unusual, whether tobacco leaves, seeds or bark, mother-of-pearl or eggshell, bones or feathers. These are predominantly sourced in Asia, Africa and Europe. For instance, eggshell sourced from local commercial kitchens is crushed, and then either roasted or dyed using natural plants such as madder and indigo, before being formed into CARrelé wall and floor tiles, or moulded into complex forms, for use in interiors. These original, high-performance, handmade materials were developed by trailblazing British-Chinese textile designer and weaver Elaine Yan Ling Ng who was appointed as Nature Squared's Chief Innovator in 2020.

#### **NATURE SQUARE IMAGES**

Please download [here](#)

For more information, images or interview requests, please contact:  
tabitha@ipagency.co



Please contact [studio@naturesquared.com](mailto:studio@naturesquared.com) to arrange a visit to our installation.  
For more information about Rendez-vous de la Matière: [Website](#)  
Please register [here](#).

**ABOUT Les Rendez-vous de la Matière + fair(e)**

Atelier Richelieu,  
60 Rue de Richelieu, 75002 Paris  
Métro Bourse ligne 3

Espace F, 2nd Floor

Tuesday 10 October 2023

11h - 13h: Open by invitation only for clients and the press

13h - 19h – Open to public

From 19h – VIP Evening

Wednesday 11 October 2023

De 11h à 13h – Open by invitation only for clients and the press

De 13h à 22h – Open to public

De 19h à 22h – Closing cocktails

<https://www.rendezvousdelamatiere.com/en/>

Rendez-vous de la Matière + fair(e) is a professional event focusing on innovative materials and dedicated to architecture, construction and interior design. The Atelier Richelieu is a private townhouse and former printing house on two levels in the heart of the Bourse and Palais Royal arrondissement. This is the 9th edition of the fair.

**Iona Head Office & Showroom**

Zuercherstrasse 170,  
8645 Jona, Switzerland  
+41 55 211 1730

**London Showroom**

Worlds End Studio, 132-134 Lots Road,  
London SW10 0RJ, United Kingdom  
+44 207 349 7187

© NATURE SQUARED 2023 - All copyrights reserved

All materials or surfaces and designs used in this document are the property of Nature Squared. You should not disclose any information or make commercial use of this information without the explicit permission of the owner.